



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y' S MEN' S CLUB

The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998 JAPAN

国際会長主題 「私たちの未来は、今日から始まる」 “Our Future Begins Today”
 アジア地域会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」 “Respect Y's Movement”
 西日本区理事主題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
 “Energizing Y's Men's Clubs with the Y's Spirit”
 中部部長主題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」
 金沢クラブ会長主題 「更なる絆をそだてよう！」
 “Cultivate the Bonds of Friendship through the Service”

2016 9 月間強調 Menettes

今月の聖句(担当 数澤淑子)

だから、明日のことまで思い悩むな。明日のことは明日自らが思い悩む。その日の苦労は、その日だけで十分である。

マタイによる福音書6章34節

9月強調月間

各クラブでメネット例会を企画し、国内プロジェクトへの理解を深めてください。ワイズは家族で参加できるボランティア団体です。ファミリーでの活動を呼びかけ広めましょう。

亀浦尚子メネット事業主任(熊本西クラブ)

9月例会プログラム

とき 2016年9月15日(Thu.) 18:30~20:30
 ところ 金沢ニューグランドホテル
 会費 ¥3,000(会員不要) ¥2,000(メネット)
 司会 山本典子
 開会・点鐘 数澤メネット会長
 主 題 司 会 者
 ワイズソング 一 同
 ハッピーバースデー 西信之会長
 講師紹介 山本典子
 食前の感謝 澁谷節子
 スピーチ 中村恵子氏
 “優雅なひとときをお花とともに”
 委員会報告 各 委 員
 ニコニコタイム 伊藤悦子
 Y M C A の 歌 一 同
 閉会・点鐘 数澤メネット会長

8月クラブ活動状況

第1例会(8月18日Thu.)

メ ン : 朝倉、伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水
 西、藤井、山本 (9名)
 メキヤップ : 山内 (1名)
 出席率 : 100 %
 メネット : 伊藤、数澤、山本 (3名)
 ゲスト : 村上優也君 (1名)

第2例会(8月1日Mon.)

メ ン : 伊藤、数澤、澁谷、西、山内 (5名)
 メネット : 数澤 (1名)

ニコニコタイム

11,000円

クラブファンド 累計 166,000円

B Fポイント

切手 0g 累計 645g
 現金 0円 累計 0円

会 長 西 信之 書 記 山内ミハル
 副会長 澁谷洋太郎 会 計 伊藤仁信
 直前会長 清水 淳 ネット会長 数澤淑子

第一例会 : 毎月第三木曜日 18:30~20:30
 金沢ニューグランドホテル Tel (076)233-1311
 第二例会 : 毎月1日 18:30~20:00
 金沢ニューグランドホテル 2F (トレド)

能登のうなぎ料亭

山本 達也

今年の夏は長く、大変暑かった。

暑い夏を満喫するため、能登の羽咋でうなぎを食べる企画が持ち上がった。もちろん反対する人はなく、全員賛成で羽咋の幸正邸が提供されることとなった。金沢から電車で行く人、車で行く人、各々思い思いに行くこととなった。

私は仕事を終えてから家内と2人で車で出かけたがナビの指し示す通りに気持ちよく能登海浜を飛ばし、柳田インターで降りて下の道にはいる。JR 能登鉄道「千路」駅近くの幸正邸まで、大体1時間の道のりであったが、快晴で、海もなぎで静かで、気持ちのよい海岸通りを満喫できた。

幸正邸の近くはナビが役に立たず、途中で車を止め、幸正邸の“あるじ”からいただいた手書きの地図を頼りに近場までは往けた。「さて……」と、停車して静かに耳を澄ますと、ある1軒の家から大声で騒いでいるギャ〜ギャ〜といった雑音がきこえた。「これは間違いなく、ワイズメンの集まりだ」と確信し、その家に向かう。路地をぬけ、裏庭を渡って表玄関に入ると幸正邸の“あるじ”と“女将”、ワイズの面々が盛り上がり、乾杯の最中だった。早速、われわれ2人も混じって乾杯のやり直し……。



テーブルにはトマトの美味しい料理が出されており、がぶりと喰らい付くが、味の美味しいこと。冷たく冷やされたトマトに見事な味付けがされていた。幸正邸の“あるじ”が腕によりをかけて前日から仕込んでいたらしい。席について少し落ち着いてから周りを見渡すと、庭で七輪の前で汗をかきながらうなぎを焼いている職人がいた。すぐに誰か分かった。伊藤メンだった。シャツ1枚になり、団扇であおぎながら「たれ」を何度もつけ、美味しそうなかおりの煙に包まれて、飲む前から顔を真っ赤にしてうなぎ職人の役割を担っていた。

参加者は全部で15名、ウナギも15本準備され、1人ウナギ1本ずつという大盤振る舞い。うなぎは4等

分され頭・腹1・腹2・尾と4回にわけ、熱いうなぎを焼き立てで食べさせていただいた。美味しいことこの上ない。たれは少し濃い目であったが、この暑い夏にはちょうどよかった。ひさしぶりにおいしいうなぎを腹いっぱい食べた満足感に包まれて、アルコールが進む。ビールあり、白・赤ワインあり、数種類の日本



酒ありで飲み放題。この料亭の“あるじ”のもてなしに感謝あるのみ。

幸正邸の外から人の声が聞こえる。気になっていたが、今日はこの千路町はお祭りで、わたしたち夫婦が到着する前に、おみこしが練り歩いて幸正邸の皆さんに挨拶してくださったとのこと。ワイズメンのメンバーも御神輿を間近に見て、童心に帰り、故郷を思い出しながら写真を撮るなど、楽しんでおられたようだが、



残念ながら今の金沢ワイズメンにはみこしを担ぐ元気のある人はいなかったようだ。担いで骨折する可能性の人は大勢いるかもしれないが、幸正邸のあるじはみこしより、料理が気になっていたようだった。

参加者：朝倉夫妻、伊藤夫妻、数澤夫妻、幸正夫妻、澁谷夫妻、西、藤井、山本夫妻、山内（敬称略）

中村恵子氏 プロフィール

1961年、金沢市生まれ。

国家資格フラワー装飾技能士1級。

1992年、優雅・優美を理念としてフラワーブティック Karites を開業

【8月例会】(直前会長のスピーチから)

No music, No life.

訳すると「音楽なしでは生きていけない」です。

母が音楽好きで小さな頃から歌に囲まれた生活をしていました。小学生の頃はかすれ声で高音が出ず歌うことが苦手でした。音楽の先生がボーイソプラノ好きだったので相手にされず音楽の授業は好きではなかったのですがリコーダーは得意でピアノも少し習っていたので音を楽しんではいました。

中学に入り陸上部員でしたが肺活量とリコーダーの腕を買われてブラスバンドにも入りました。アルトサクソ→テナーサクソ→バリトンサクソと次第に大きな楽器を担当するようになりました。厳しい部活ではなかったので練習の合間にはいろいろな楽器で遊んでいました。ギターも始めていたもののなかなかうまくならずピアノで遊んでいるうちにギターのコードをピアノで弾くことを覚えました。文化祭ではコミックバンド結成しキーボードで舞台に立ちました。

高校に入り校内合唱大会ではピアノ伴奏で学年予選を勝ち抜き全校大会まで進出しました。2年生の後半からブラスバンドにも入部しましたが10名に足りない弱小バンドで文化祭の舞台に立つのが恥ずかしいほどでした。

大学に入りYのリーダーになってからはキャンプソングの歌唱指導やクリスマスイベントでの聖歌隊など歌うことが多くなりました。この頃には大きな高い声が出るようになっていました。リーダーバンドを結成しクリスマスソングも演奏しました。



社会人になってからはしばらく楽器を持つこともなかったのですが、結婚式の余興を頼まれたのを機にアルトサクソを購入しました。その後硬式野球部の応援やお取引先の新年会の余興で吹いていました。チンドン屋から頼まれてイベントで吹いたこともあります。ここ数年は野球の応援で東京ドームや京セラドームで吹かせてもらっています。野球応援でよく使われる曲(曲名省略)は最近の曲よりも数十年前の曲がよく演奏されています。

甲子園に出場した高校の90%以上が演奏する曲があります。原曲は80年代のディスコミュージックの「アフリカン・シンフォニー」です。智弁和歌山が元祖と言われていましたがPL学園がその前に演奏していたことが最近わかりました。地方予選ではスタンドで野球部員たちがメガホンでこの曲を口で演奏する人気曲です。



楽器を長く吹き続けてはいますがクラシックよりもボロが出にくいマーチの方が好きです。最後に1曲マーチを紹介します。1964年の東京オリンピックで使われた「東京オリンピックマーチ」です。作曲は昭和の大作曲家古関裕而です。他にも「スポーツショー行進曲」(NHKスポーツテーマ)「阪神タイガースの歌」「栄冠は君に輝く」なども作曲しています。この曲では日本らしさを出すために最後の部分に「君が代」を盛り込んでいます。

今回は練習と準備不足でちゃんと演奏できませんでしたが、クリスマス目指して練習します。

<当日演奏した曲>

- ♪天理高校ファンファーレ
- ♪チャルメラ
- ♪YMCAの歌

~~~~~お知らせ~~~~~

☆中部部会・メネットアワー終わる

今期中部部会・メネットアワーは8月28日(日)に名古屋ニューグランドホテルで行われ、熊本・関西から多くの西日本区役員の方々、各部長の参加を得て、総勢125名が集い、事業方針・諸報告のあと、にぎやかに懇親会が開かれ、交流を深めることができました。金沢クラブからは、西信之会長、清水淳直前会長、澁谷洋太郎君、伊藤仁信君、数澤淑子メネット会長、山内ミハル次期中部部長の5人が参加しました。



☆琵琶湖部会

日時：10月8日(土) 11:00～  
場所：琵琶湖汽船 豪華客船ピアンカ船上  
竹生島へ  
登録費：10,000円  
参加予定：澁谷洋太郎君

10月の担当

聖句担当：山本 達也君  
ブリテン執筆：朝倉みゆきさん  
伊藤 悦子さん  
卓話担当：幸正 一誠君

~~~~~メネット報~~~~~

ワイズメネット会も新年度になり、7月31日有松の“夢茶寮”で、総会が開かれました。私は、1時から始まる予定だったのに、間に合わず、遅れて参加となってしまいました。

出席者は、朝倉みゆき・山内メン、数澤・伊藤・渋谷・山本メン&メネットの10人でした。全員が、レディース御膳というセットメニューで、主菜とデザートのアイスは、選択するようになっていました。私の分は、主人が決めてくれていました。

品数も多く、どれもおいしく、おなかいっぱいとなりました。特に最後のアイスは、もなか付きで、バニラ・チョコ・抹茶の3種類があったのですが、もなかがパリパリで最高でした。

(主人が選んでくれたチョコを食べながら、お隣の抹茶がすごく気になっていました。)

今年度の事業計画と担当者を決めていきました。9月のメネットナイトで、私は司会と卓話担当となりましたが、時間がなくて、どなたにしようか焦っています。新企画で11月にカラオケ大会が決まりました。今から楽しみです。来年の5月は、ミニ旅行となりました。私は、いろいろ出席できないことが多いので、行ければいいのですが。6月は西日本区大会です。

“夢茶寮”がタイムオーバーとなってしまったので、場所を“ビリオン珈琲”に変えることにしました。かなり満員でしたが、少し待って、全員まとまって席に着くことができました。おいしいコーヒーを飲みながら、メネット会のさらに詳しい事を決めていきました。

私は、いろいろ出席できないことが多いので、行ければいいのですが。6月は西日本区大会です。

“夢茶寮”がタイムオーバーとなってしまったので、場所を“ビリオン珈琲”に変えることにしました。かなり満員でしたが、少し待って、全員まとまって席に着くことができました。おいしいコーヒーを飲みながら、メネット会のさらに詳しい事を決めていきました。時間があつという間に過ぎてしまい、お開きとなりました。

この1年、メネット会がワイズメンズクラブで充実した会になれるよう祈ります。

(山本典子 記)

芋煮会のお知らせ

今年は諸般の事情により、10月30日(日)に実施いたしますので、ご予約にお加え下さい。

日時：10月30日(日) 13:30～16:30
場所：内川スポーツ広場

金沢市山川町1-1 (☎076-229-4013)

会費：500円(参加者全員)

YMCA少年会員はご招待(無料)です。

持ち物：お椀、お箸、敷物